

Die Mauer

von Regina Dürig

Produktion: EIG 2018, 11 Minuten

Unsicherheit, Panik und paranoide Suche nach Schutz: eine Einzelstimme in zunehmender Rage gegen eine diffuse Idee von feindlichen Anderen. Bedrohung und Misstrauen und eine Mauer als einzige Lösung. Eine Mauer, welche die heraufbeschworenen Gefahren nicht stoppen kann, welche keine Ruhe in die Rage bringt, welche nicht vor wahnhaften Gedanken schützt. Eine bedrückendes Text-Musik-Stück über die Schaffung von Grenzen infolge der Aufgabe von Menschlichkeit.

Regina Dürig